

## AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE

### MODIFICATION AU CALENDRIER DES SÉANCES DU CONSEIL EN 2021

PRENEZ AVIS, conformément à l'article 148 du Code municipal (RLRQ., ch. C-27.1) et à la résolution 404-12-20 du conseil municipal;

QUE la résolution 404-12-20 relative calendrier des séances ordinaires du conseil en 2021 prévoyait une séance le 8 décembre;

QUE l'adoption du budget 2022 et du programme triennal d'immobilisation 2022-2023-2024 est prévue le 15 décembre 2021;

QUE la résolution 404-12-20 a été modifiée par la résolution 369.11.21 afin d'y reporter la séance du 8 décembre au mercredi 15 décembre;

Donné à Morin-Heights, le 23 novembre 2021

Le Directeur général

### MODIFICATION TO THE 2021 COUNCIL MEETING CALENDAR

TAKE NOTICE, in accordance with Article 148 of the Municipal code (RLRQ, ch. C-27.1) and the municipal council's resolution 404-12-20;

THAT resolution 404-12-20 regarding the 2021 regular council meeting calendar specified a meeting scheduled for December 8<sup>th</sup>;

THAT the adoption of the 2022 budget and the 2022-2023-2024 three-year capital program is scheduled for December 15<sup>th</sup>, 2021;

THAT resolution 404-12-20 was modified by resolution 369.11.21 in order to postpone the meeting scheduled for December 8<sup>th</sup> to Wednesday, December 15<sup>th</sup>;

Given at Morin-Heights, November 23<sup>rd</sup>, 2021

Town Manager



Hugo Lépine  
Greffier-trésorier

Je soussigné, certifie sous mon serment d'office que le présent avis a été publié en affichant une copie aux endroits prescrits par le Règlement (619-2021) sur la publication des avis publics.



Hugo Lépine – Directeur général / Greffier-trésorier